



## Consejo de vinculación

Atitalaquia, Hidalgo. 27 de mayo de 2019.

La reactivación del consejo de vinculación nos permite reunir a organismos públicos y privados en un espacio para formalizar convenios que permitan tener un acercamiento de los estudiantes con las empresas de la región, concretando acciones de investigación y de desarrollo tecnológico en el sector social y productivo.

Uno de los primeros resultados que ha surgido del consejo de vinculación, es el desarrollo de especialidad dual que beneficiará a empresas del sector metalmeccánico y a estudiantes del tecnológico de Atitalaquia.

En la reactivación del consejo de vinculación, las empresas asistentes comentaron que es importante el que se sumen más empresas de la región para detonar los proyectos conjuntos que se tienen entre el sector educativo, el público y el privado.



